

PERSPECTIVA NEGATIVA DEL PAÍS TIENE IMPLICACIONES LIMITADAS EN ESTE SEGMENTO

# Sector seguros es Estable: Moody's

Belén M. Saldívar  
EL ECONOMISTA

DE ACUERDO con la agencia calificadora Moody's, la perspectiva para el sector asegurador en México es Estable, reflejando la buena liquidez de los aseguradores, los sólidos ingresos por primas, la sólida rentabilidad y la implementación exitosa de Solvencia II.

La perspectiva podría cambiar a Positiva en caso de una mejora significativa en la calificación de bonos del gobierno y/o en el entorno operacional del país, pero podría pasar a Negativa si el crecimiento económico se amortigua.

Moody's precisó que a pesar de la perspectiva Negativa que tiene sobre la nota soberana de México, derivada por los cambios en el gobierno de Estados Unidos, tiene implicaciones limitadas para el sector asegurador.

Sin embargo, no descartó que una baja en la calificación soberana debilite los perfiles crediticios de las aseguradoras.

Pero "las implicaciones para la industria de seguros es limitada, ya que ésta en general se beneficia de la confianza muy modesta en el financiamiento de deuda mientras que las posiciones de liquidez de los aseguradores son relativamente fuertes debido a sus buenas fuentes de ingresos a través de primas".

Además, aseveró que la implementación exitosa de Solvencia II reveló que las aseguradoras que representan 95% de las primas totales de la industria cumplen con los nuevos estándares de capital basado en riesgo.

"Las aseguradoras mexicanas están sólidamente posicionadas gracias a este marco de solvencia reguladora mejorado que captura sus diversos riesgos de inversión, reservas, productos y riesgos operacionales generales", indicó la agencia en su estudio sobre el sector asegurador.

Asimismo, añadió que las aseguradoras se seguirán beneficiando de las altas tasas de interés y esperan todavía un ajuste más por parte del Banco de México en su tasa.

"Dado que las aseguradoras mexicanas dependen de los ingresos de las inversiones para lograr resultados positivos, las altas tasas de interés del mercado serán clave para su rentabilidad general", acotó.

No obstante, la baja en la tasa de interés, que prevén que sea más allá del 2018, representará un reto para el sector.

Hacia adelante, espera que las primas continúen creciendo a pesar del lento desempeño de la economía mexicana, la cual ha sido superada por el sector asegurador.

Sin embargo, aseveró que "a pesar de un crecimiento saludable, la baja penetración en el mercado sigue siendo un desafío clave".

ana.martinez@eleconomista.mx

**Tienes dos opciones:**  
trabajar por **tu sueño**, o trabajar por el sueño de **alguien más.**

**El éxito se construye paso a paso.** Eso que tanto has querido es posible, sólo necesitas las herramientas necesarias.

**En el Reto Bursátil Actinver Imagen 9.0** aprenderás a invertir sin riesgo en el mercado bursátil.

**Un aprendizaje para toda la vida.**

Puedes ganar hasta  
**\$500,000**

Hay más de 3 millones en premios.  
**¡INSCRÍBETE!**

**Inscripciones:** 1º de agosto al 1º de octubre de 2017.  
**Concurso:** 2 de octubre al 10 de noviembre de 2017.

**Costo:** \$1,000 pesos + IVA o \$500 pesos + IVA si eres estudiante, mayor de 60 años o participante de Retos anteriores.

**reto bursátil**  
Actinver **IMAGEN 9.0**

Consíguelo en el **App Store** **DISPONIBLE EN Google Play**

**#ElRetoEsSuperarte**  
[retoactinverimagen.com](http://retoactinverimagen.com)

No. de autorización DGRTC/1579/17.